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&lt;p&gt;apresentador do globo esporte bahia o seu maior rival, o Esporte Univer

sit&#225;rio do Paran&#225;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, em 2008, o clube obteve &#128181;  10 t&#237;tulos, da

s quais um entre os melhores foi o Campeonato Brasileiro de Futebol da S&#233;ri

e B de 2008 em &#128181;  Goi&#226;nia e o estadual em 2010, este &#250;ltimo em

 Maring&#225;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O CT teve o nome de Rua Dom Cabral, tendo suas &#128181;  primeiras ins

tala&#231;&#245;es constru&#237;das no Largo Nossa Senhora do Carmo, atual Rua D

om Cabral, que ficava nas imedia&#231;&#245;es e que ainda &#128181;  mant&#233;

m a fachada principal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sua primeira grande arma&#231;&#227;o foi constru&#237;da no dia 7 de j

unho de 1964, em&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;um terreno doado pelo &#128181;  ent&#227;o prefeito Jos&#233; Maria da

 Costa Cabral, ao ent&#227;o prefeito Jo&#227;o Batista Torres.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A constru&#231;&#227;o da pista j&#225; era feita para &#128181;  ser u

tilizada nas partidas da S&#233;rie B de 1978, j&#225; que a cidade de Curitiba 

havia sofrido uma importante enchente, &#128181;  que em pouco tempo inundou um 

grande n&#250;mero de pessoas e destruiu o pr&#233;dio principal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O processo de coloca&#231;&#227;o da pista &#128181;  foi feito pelo En

genheiro-Polon&#234;s Leopoldo Ferris, no tempo do presidente Get&#250;lio Varga

s, com o objetivo de criar um espa&#231;o destinado &#128181;  para jogos de fut

ebol para a popula&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A obra demorou quase 5 anos e&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;custou mais de R$ 100 mil a constru&#231;&#227;o &#128181;  da pista.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 15 de abril de 2008, foi inaugurada a &quot;Rancho Arena&quot;, 

com capacidade para 50 mil a 50 &#128181;  mil torcedores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Inicialmente cogitada uma bancada de 40 &#224; 60 mil, o est&#225;dio t

inha capacidade para 150 mil espectadores, mas por &#128181;  causa da p&#233;ss

ima ac&#250;stica da &#233;poca, o prazo para a constru&#231;&#227;o foi reduzid

o para 2010, para que a pista recebesse &#128181;  todo o seu apoio da Prefeitur

a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A escolha da pista atraiu pol&#234;mica, pois era considerada a pista m

ais dif&#237;cil de ser &#128181;  constru&#237;da como pista de xadrez.Uma das 

raz&#245;es para&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;a constru&#231;&#227;o de um est&#225;dio com duas pistas distintas era

 o transporte r&#225;pido, &#128181;  pois era mais econ&#244;mico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A constru&#231;&#227;o dos campos do Campo 2 e o Centro Municipal de Es

portes do Paran&#225; criaram a &#128181;  possibilidade de que uma pista dupla 

passasse por um campo de futebol como a atual do bairro S&#227;o Mateus.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;A partir &#128181;  de 15 de mar&#231;o de 2009, a prefeitura do Rio de

 Janeiro efetivou o projeto de constru&#231;&#227;o do campo do &#128181;  Campo

 2.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os primeiros treinos da equipe alviverde eram disputados na quadra do E

st&#225;dio das Laranjeiras, no Centro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As partidas do dia &#128181;  3 de novembro&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de 2008 foram na quadra do Centro e, ao longo do tempo, a torcida do cl

ube se mostrava &#128181;  bastante hospitaleira, assim como na arquibancada do 

Centro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2010 foi oficializada a parceria entre o clube e a Prefeitura do &#1

28181;  Campo 2.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com a parceria do Campo 2, o time passou a possuir uma segunda pista, q

ue foi batizada de Campo &#128181;  3.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A mudan&#231;a deu &#224; nova pista um passo de {k0} carreira.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Em um de seus gols mais conhecidos, de 2010, deu &#128181;  um chute na

 meta de Diego Gastronelli aos 39 minutos do segundo tempo da partida contra o V

it&#243;ria,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;gols que deram &#128181;  acesso &#224; classifica&#231;&#227;o geral a

o Campeonato Brasileiro de Futebol de 2010.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2012, foi anunciado que o time seria a primeira &#128181;  equipe da

 cidade a ter uma casa, o Campo 3, local escolhido na &#233;poca por ter mais po

pula&#231;&#227;o e renda.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por&#233;m, &#128181;  o projeto n&#227;o obteve o seu objetivo e foi f

inalizado em 2013.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com isso, o Campo 3 teria que ser o &#128181;  segundo clube da cidade,

 tendo o Est&#225;dio Campo 2 tamb&#233;m o seu destino e seu est&#225;dio escol

hido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A mudan&#231;a foi feita &#128181;  ap&#243;s conta de grande n&#250;me

ro de pessoas envolvidas na constru&#231;&#227;o na constru&#231;&#227;o doCampo

 3.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2015, o time fez uma proposta &#128181;  para ampliar a &#225;rea do

 gramado, assim como a &#225;rea do campo no fim do ano e o fim do &#128181;  de

 2017.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Neste mesmo ano o clube assinou com a Rede Bandeirantes, uma afiliada d

a Rede Globo na capital Cuiab&#225;, para &#128181;  a disputa da Copa das Confe

dera&#231;&#245;es FIFA de 2020.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2017, o clube passou a sediar os treinamentos do time em &#128181;  

uma sede pr&#243;pria.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A constru&#231;&#227;o do est&#225;dio se deu em dezembro de 2018, no d

ia 18 de novembro, junto ao est&#225;dio &#128181;  do Campeonato Brasileiro.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;No mesmo ano, o clube&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;inaugurou {k0} nova sede esportiva, na Avenida Paulista.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda nessa data, o est&#225;dio foi interditado &#128181;  pela prefei

tura por problemas financeiros do Minist&#233;rio P&#250;blico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube iniciou o ano de 2019 em uma equipe totalmente reformada, com &

#128181;  treinos realizados dentro da constru&#231;&#227;o do est&#225;dio.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;A partir do dia 29 de junho, o clube inaugurou a Casa dos treinamentos 

&#128181;  com capacidade para 3.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;500 espectadores, que o tornou um dos maiores clubes de futsal do Brasi

l, tendo sido campe&#227;o do &#128181;  Torneio Internacional do futsal da regi

&#227;o do Vale do Para&#237;ba e do Campeonato Brasileiro S&#233;rie B.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;---- ---- Close Encounter &#233; &#128181;  um filme&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de com&#233;dia e drama sobre mem&#243;rias de Frank Sinatra, que foi o

 primeiro a interpretar a personagem na televis&#227;o &#128181;  desde {k0} est

reia pela Rede Globo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O filme apresenta a estrela de cinema e a cantora americana Gloria Gain

sbourg na faixa &#128181;  &quot;Don&#39;t Let Me Out&quot; da m&#250;sica &quot

;Rock n Roll.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O filme foi dirigido por Steven Spielberg e estreou em 16 &#1281

81;  de fevereiro de 2007 como um especial em {k0} 20&#170; cerim&#244;nia de en

trega em Washington, DC.Gainsbourg&lt;/p&gt;
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